1学年 総合実習

演習林実習を実施しました

10月1日(火)、1学年の生徒を対象とした演習林実習を実施しました。

事前学習では、班ごとに調理内容を考え、役割分担や調理手順を決定しました。





<事前学習の様子>

当日は、雨の心配が嘘だったかのような快晴の下、妙高高原駅から I 時間弱を徒歩で移動し、演習林に到着しました。その後、2年生森林資源コースのみなさんから火起こしの方法を学び、各班に分かれて調理を行いました。火をうまく起こすことができない班もありましたが、仲間と協力し合いながら活動する様子は、とても頼もしく、立派に感じられました。





<妙高高原駅から演習林まで 徒歩で移動します>







<活動の様子>

各班の活動後は、実際に演習林の林内を歩きました。代々の先輩方が大切に守ってきた森 を身近に感じることができました。







<林内の散策>

今回の活動は、2学年森林資源コースのみなさんのバックアップがあり実現しました。準備や片付け、I年生へのアドバイスなど、ありがとうございました。





Ⅰ年生は、これから来年度のコースに分かれた学習が始まります。新たな人間関係の中で適切なコミュニケーションをとり、自分も他者も尊重できる人材になることができるよう願っています。